



Pièces	3 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	3585327
Prix	299 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Bon état général-appartement 3 pièces avec terrasse-proche centre ville en vente : nous sommes ravis de vous proposer cet appartement de 3 pièces plein est de 56 m² à Antibes (06600). Il se situe dans un immeuble récent avec ascenseur. Un digicode et un interphone assurent un accès sécurisé. Il dispose d'un séjour de 18 m², de deux chambres, d'une cuisine américaine, d'une salle de bains et d'une salle d'eau. Cet appartement possède un chauffage individuel fonctionnant au gaz. Il est en très bon état général. Un balcon et une terrasse de 3,5 m² viennent le compléter. Pour votre véhicule, il ...

Good overall condition - 3-room apartment with terrace - close to city center for sale: we are delighted to offer you this 56 sqm 3-room apartment facing east in Antibes (06600). It is located in a recent building with an elevator. A security code and an intercom ensure secure access. It features a living room of 18 sqm, two bedrooms, an open kitchen, a bathroom, and a shower room. This apartment has individual gas heating and is in very good overall condition. A balcony and a 3.5 sqm terrace complete the space. For your vehicle, it is for sale with a parking space. Discover all the unique ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

